

BABY  
Smiles  
Easy  
Cotton

NEU  
NEW



50% Baumwolle / cotton / coton / katoen / Algodón / cotone / Bomull  
50% Polyacryl / acrylic / acrylique / Acryl / Acrílico / acrílica / acrilica / Akryl

Nr./No.: 9807306



10 kg 500 g  
(10 x 50 g)



Baby Smiles Easy Cotton ist ein softes Ganzjahresgarn aus einer Baumwoll-Acryl-Mischung. Durch die Beimischung von Polyacryl ist das Garn äußerst pflegeleicht und weist einen wunderbar weichen Griff auf. Wie alle Baby Smiles Garne ist Easy Cotton zertifiziert nach Standard 100 by OEKO-TEX®, Produktklasse I, und deshalb perfekt für empfindliche Babyhaut geeignet. Easy Cotton zeigt sich in einer hübschen Farbvielfalt von zarten Pastellen bis hin zu kräftigeren Modifarben.

*Baby Smiles Easy Cotton is a soft all-season yarn made from a cotton-acrylic blend. The addition of acrylic makes the yarn extremely easy to care for and has a wonderfully soft feel. Like all Baby Smiles yarns, Easy Cotton is certified according to Standard 100 by OEKO-TEX®, product class I, and is therefore perfect for sensitive baby skin. Easy Cotton comes in a pretty variety of colors from delicate pastels to stronger fashion colors.*

Neutralfarben | Neutrals



Pastellfarben | Pastels



Klare Farben | Clear Shades

